

3.2.1

Verbleib des "Perlach-Mobile" im 16. Stadtbezirk:

Bürgerschreiben vom 06.08.2005 und Antrag der SPD-Fraktion vom 25.08.2005

Herr Bode berichtet zum Sachverhalt, dass bei den Bemühungen um den Erhalt dieses ersten, 1972 errichteten Neuperlacher Kunstwerks in einem Gespräch mit der Eigentümerin Wohnungs- und Siedlungsbau Bayern GmbH & Co. oHG (WSB) deren Bereitschaft signalisiert wurde, das Kunstwerk entgegen der ursprünglichen Absicht als Dauerleihgabe in Neuperlach zu belassen, wenn ein geeigneter, für eine breite Allgemeinheit einsehbarer Standort gefunden werde.

Bei einem Ortstermin am Hanns-Seidel-Platz wurde hierfür ein Standort südlich des Kulturhauses an der Thomas-Dehler-Straße vorgeschlagen, der auch bei einer späteren Bebauung des Areals beibehalten werden könnte; für die Umsetzung und Aufstellung ist nach positivem Beschluss durch den BA eine entsprechende Genehmigung durch die Lokalbaukommission erforderlich.

Nach kurzer Aussprache wird diesem Vorschlag einstimmig so zugestimmt.